

# SIMON SINEK

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- Author, speaker, and consultant who writes on leadership and management



## Topics

- Leadership
- Motivation

Penulis "Mulai Dengan Mengapa" dan Para Pemimpin Makan Terakhir

Simon Sinek mengajar para pemimpin dan perusahaan cara menginspirasi orang. Dia memimpin gerakan untuk menemukan, merayakan, dan mendorong generasi pemimpin besar berikutnya. Dia menulis, berkonsultasi dan berbicara di seluruh dunia tentang konsep Mengapa - tujuan, tujuan atau kepercayaan yang mendorong kita semua. Memiliki pengertian yang jelas tentang Mengapa adalah satu faktor umum yang dimiliki oleh semua pemimpin besar, yang mampu menginspirasi orang-orang di sekitar mereka.

Seorang ahli etnografi yang terlatih, Simon memiliki rasa ingin tahu seumur hidup mengapa orang dan organisasi melakukan hal-hal yang mereka lakukan. Mempelajari para pemimpin dan perusahaan yang membuat dampak terbesar di dunia dan mencapai kesuksesan yang lebih bertahan lama daripada yang lain, ia menemukan formula yang menjelaskan bagaimana mereka melakukannya. Gagasan luar biasa sederhana, Lingkaran Emas, didasarkan pada biologi pengambilan keputusan manusia dan mengubah cara para pemimpin dan perusahaan berpikir dan bertindak.

Pandangan Sinek yang tidak konvensional dan inovatif tentang bisnis dan kepemimpinan telah menarik perhatian internasional dan membuatnya mendapatkan undangan untuk bertemu dengan para pemimpin dan organisasi dalam beragam industri termasuk Microsoft, Mars, 3M, Balet Kota New York, Militer Amerika Serikat, Anggota Kongres Amerika Serikat, Duta Besar Bahrain dan Irak, berbagai lembaga pemerintah dan pengusaha. Sinek juga mendapat kehormatan untuk mempresentasikan ide-idenya di PBB, kepada kepemimpinan senior Angkatan Udara Amerika Serikat dan kepada para pemimpin senior NASA.

Simon membagikan optimismenya kepada semua orang yang mau mendengarkan. Dia berbicara di konvensi dan pertemuan perusahaan di seluruh dunia termasuk acara yang diselenggarakan oleh Majalah Forbes, American Express dan PSFK, sebuah organisasi tempat bercak tren terkemuka. Dia juga berkomentar secara teratur untuk pers lokal dan nasional, termasuk The New York Times, Wall Street Journal, The Washington Post, Houston Chronicle, Forbes, FastCompany, Majalah CMO, BusinessWeek dan NPR. Dia adalah kontributor tetap untuk The HuffingtonPost dan BrandWeek dan membuat penampilan tamu reguler di MSNBC's Your Business, antara lain.

Simon aktif di dunia nirlaba, di mana ia bekerja dengan berbagai organisasi seni, The Abraham Path dan EFE Foundation, sebuah organisasi yang ditujukan untuk menciptakan peluang bagi kaum muda di seluruh kawasan Timur Tengah.

Bukunya, Mulailah Dengan Mengapa, Bagaimana Pemimpin Besar Menginspirasi Semua Orang untuk Mengambil Tindakan, diterbitkan oleh Penguin Books, terpilih sebagai salah satu buku kepemimpinan terbaik tahun 2009. Ketika tidak tinggal di

hotel, Simon tinggal di New York di mana ia juga mengajar strategi tingkat pascasarjana komunikasi di Universitas Columbia.

Semua yang dilakukan Simon dirancang untuk menginspirasi orang untuk melakukan hal-hal yang menginspirasi mereka.

---

*info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988*